

SONNENERGIE

Schweizer Experten an Solar-Standorten

LICHTENWALDE – Eine vom Schweizer Solar-Pionier Josef Jenni (Foto: Fasa AG) geleitete Delegation von etwa 70 Ingenieuren, Architekten, Planern und Politikern aus der Schweiz und Deutschland hat gestern Chemnitz und Lichtenwalde besucht. Ziele waren dabei Photovoltaik-Anlagen, die die Chemnitzer Baufirma Fasa an den beiden Standorten errichtet hat, sowie das Museum für Sächsische Fahrzeuge an der Zwickauer Straße. Anlass für die ganztägige Visite war laut Fasa, dass es nirgendwo anders in Europa eine vergleichbare flächendeckende und konzentrierte Ansammlung von Bauten gibt, die Solarthermie so effizient nutzen, wie in Chemnitz. Jenni befasst sich seit 40 Jahren mit Solarthermie und ist ein großer Hersteller von Speicher-Tanks dafür. (mib)

